



FESTIVAL DE SAN FERMIN. Pamplona, España, julio 9. Millares de españoles participan en los tradicionales "encierros de toros", durante las celebraciones del Festival de San Fermin, que se celebra en Pamplona durante una semana, por esta época del año. Se reportaron decenas de lesionados. (Cable-foto AP).

Convenio de Cooperación Firman Empresas C.A. y AID

San José, julio 9 (ACAN-EFE).— La Federación de Entidades Privadas de Centroamérica y Panamá (FEDEPRICAP), y la oficina regional de la Agencia Internacional de Desarrollo para Proyectos Centroamericanos (ROCAP), con sede en Guatemala, anunciaron el domingo la firma de un acuerdo de cooperación.

Representantes del convenio dijeron que el desarrollo de la cooperación ayudará a la creación de condicio-

nes adecuadas para el logro de una paz duradera en América Central.

Los documentos fueron suscritos por la representante de la ROCAP para la zona, Nadine Hogan, y el presidente de FEDEPRICAP, Victor Emillio Herrera.

Hogan subrayó que el convenio fomentará la cooperación entre los países del área mediante el desarrollo de mejores proyectos de

—Favor pase a la página 39.

Apoyo L.A. Pide Oposición Panameña

GUATEMALA, julio 9 (ACAN-EFE).— Panamá espera la solidaridad de América Latina para instaurar el régimen en el que se respete la soberanía popular, afirmó el domingo en Guatemala, Manuel Burgos, dirigente panameño de la Alianza Democrática de Oposición Civilista (ADOC).

"El gobierno panameño debe reconocer la soberanía popular

—Favor pase a la página 31.

EE.UU. Despliega Tropas y Blindados Cerca de Noriega

PANAMA, julio 9 (ACAN-EFE).— El Ejército Sur de Estados Unidos, acantonado en Panamá, desplegó el domingo veinte vehículos blindados de transporte de personal y helicópteros de combate en un área de Panamá denominada "Fuerte Amador", donde se encuentra la comandancia del general Manuel Antonio Noriega.

De acuerdo con una nota informativa del Ejército Sur, el despliegue se produjo después de que una bala fuera disparada contra la vivienda de un coronel norteamericano que reside en esa zona. Según el comunicado del Ejército Sur, la bala pertenecía a un fusil "AK-47", y "apa-

rentemente procedía de un edificio cercano de las Fuerzas de Defensa de Panamá".

Un portavoz de las Fuerzas de Defensa rechazó la versión norteamericana, la que calificó de "despliegue bélico injustificable".

La fuente denunció a ACAN-EFE lo ocurrido como "una continuación de la campaña de intimidación contra las Fuerzas de Defensa" por parte del ejército norteamericano y anunció el envío de una nota oficial de protesta.

Las autoridades militares norteamericanas anunciaron haber efec-

—Favor pase a la página 43.

Previenen en E.U. Fallas en los Helicópteros UH-1

WASHINGTON, julio 9 (EFE).— Estados Unidos ha avisado a los gobiernos que poseen helicópteros UH-1-Huey, UH-1V y UH-1D, que los mantengan en tierra debido a que tienen una parte defectuosa que podría motivar accidentes, infor-

mó el domingo un portavoz militar norteamericano.

El teniente coronel John Chapla, dijo que las Fuerzas Armadas estadounidenses mantienen temporalmente en tierra más de 3.500

—Favor pase a la página 43.



COMODIDAD. Milán, Italia, julio 9. Modelo exhibe un cómodo y fresco traje de verano, de la colección del estilista italiano Gianni Versace, en Milán. (Cable-foto AP).

Azcona Invita Oficialmente a Cumbre Centroamericana

TEGUCIGALPA, julio 9 (ACAN-EFE).— El Presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, convocó oficialmente a sus colegas del Istmo centroamericano a una cumbre presidencial los días 5, 6 y 7 de agosto, informó el domingo un portavoz de la Casa Presi-

dencial hondureña.

La convocatoria fue enviada este viernes por la tarde a los presidentes Vinicio Cerezo, de Guatemala, Alfredo Cristiani, de El Salvador, Daniel Ortega, de Nicaragua, y Oscar Arias, de Costa Rica.

—Favor pase a la página 43.

Países C.A. se Preparan para Guerra de Precios del Café

SAN JOSE, julio 9 (ACAN-EFE).— Tras el "trao amargo" que significó la suspensión de las cuotas de exportación del café para la mayoría de los países productores del grano, éstos se aprestan a librar una auténtica "guerra de precios" por la posesión de la mayor cantidad de mercados posibles.

Los centroamericanos se reunirán dentro de quince días para estudiar una estrategia común que les permita competir en los mercados internacionales, en los que el café "Otros Suaves" que producen tiene buena aceptación, según el ministro costarricense de comercio exterior, Luis Escalante.

Se espera que a esta iniciativa se sumen México (cuarto productor mundial tras Brasil, Colombia y Costa de Marfil), Ecuador, India, Perú y República Dominicana, que también forman el grupo "suaves".

La Organización Internacional del Café (OIC) decidió prorrogar el actual convenio del grano hasta septiembre de 1991, pero suspendió las cláusulas económicas del mismo, lo que puso en vigencia y "de facto" el mercado libre del grano.

El saco de 46 kilos del grano se cotizó el viernes al

—Favor pase a la página 31.

Pacto de Varsovia Firma Convenio Anti-Nuclear

BUCAREST, julio 8 (AP).— La Unión Soviética y sus aliados del Pacto de Varsovia firmaron el sábado un acuerdo con miras a lograr una Europa libre de armas nucleares, con cantidades significativamente menores de soldados y armamentos, dijo la agencia noticiosa oficial soviética TASS.

El documento insta a que haya "una Europa estable y segura, libre de armas nucleares y químicas, para subs-

tanciales reducciones en Fuerzas Armadas, armas y gastos militares", dijo la versión.

La breve ceremonia de firma del documento, a cargo del presidente Mikhail S. Gorbachev y otros dirigentes del bloque oriental, y a la que se permitió el acceso de periodistas y fotógrafos, tuvo lugar en un suntuoso salón del que una vez fuera el Palacio Real en esta capital rumana.

—Favor pase a la página 21.

París Capital del Mundo Durante Bicentenario

PARIS, julio 9 (EFE).— Diez millones de parisenses encaran con resignación el hecho de que las conmemoraciones del bicentenario de la revolución francesa van a convertir a su ciudad durante una semana en la capital del mundo.

A partir del próximo martes se darán cita en París una treintena de jefes de Estado, y la capital francesa se convertirá en el epicentro universal de la política, la economía y la diplomacia, lo que para el ciudadano de a pie no va a ser cómodo.

Treinta mil policías en las calles, cañones lanzamisiles apuntados hacia puntos estratégicos, helicópteros y hasta un dirigible y diez centros hospitalarios en alerta, estarán encargados de velar por la seguridad de los ilustres visitantes.

Prohibiciones de aparcamiento, calles corta-

—Favor pase a la página 25.



PARTEN A EUROPA. Washington, julio 9.— El Presidente George Bush y su esposa Barbara, se despiden del público y periodistas, en Washington, antes de viajar a la Base Militar Andrews, para abordar un avión rumbo a Europa Oriental, el domingo. (Cable-foto AP).